
華德學校第二十五屆家長教師會2021-2022年度 

第二次家長教師會會議紀錄 

  

日期:二零二二年五月十四日（星期六） 

時間:10.00a.m-11:45a.m. 

地點:圖書館 

主席:蕭永儀女士 

秘書:關雪瑩女士 

  

出席者:   

盧淑儀校長、廖寶兒副校長、姚琴輔導主任、黎佩芸老師、劉思雅老師、官泳老師、譚婉琪

女士、劉兆殷女士、王君嬋女士、馬晶晶女士、李家儀女士、倪岱芬女士 

  

缺席者： 

陳德銘先生、楊詠詩女士、梁玉玲女士、王娜娜女士 

 

(一)報告及跟進事項: 

1.1  一致通過2021-2022年度第一次會議紀錄。  

1.2 司庫楊詠詩女士告假，由馬晶晶女士作出財政報告(由2022年1月1日至2022年4月30日

止)，詳情請看(附件1)。大會一致通過財務報告。 

 

1.3 有關家長教師會補選副主席一職，主席感謝各委員抽空參與是次特別會議，經過投票決

定，一致通過由劉兆殷女士擔任此職位。 

 

1.4 有關 PTA 「快樂魔 ＆ MORE」活動日，官老師表示，星期三已發出電子通告給家長，將

會分成兩組: 一至三年級組別及四至六年級組別。建議家教會委員多鼓勵家長積極報名

參與活動，一至三年級組別共有35對親子報名，四至六年級組別共有25對親子報名，由

於還未額滿，報名將會延期，並在5月19日或之前通知已成功報名的家長。活動前會派發

教材套裝給學生，套裝內有上網資料，活動前一天，也在 eClass 通知家長，活動過後，

會有一份意見書邀請家長在 Google form填寫意見。 

 

(二)討論事項 

2.1 有關畢業感恩活動，主席蕭永儀女士提問會否改期，盧校長回應，原本校曆表是6月11日

進行的，但這個是一個學習活動，也是核心課程，所以安排在平日上堂時間進行，而九

龍塘天主教華德學校也將會一同參與。今年在聖堂內進行畢業感恩活動，每位學生步入

聖堂時需要做安心出行，而且限制參加人數，因此，未能邀請家長參與，盼望家長能夠

體諒。校方稍後發通告通知家長，如學生年齡已足夠12歲，未能符合疫苗通行證要求的

學生必需留在學校。另外，學生必須已打兩針疫苗再加14天，才能進行課外活動，感激



老師在此情況下能舉辦各種活動給學生參與，並感激家長配合，也鼓勵家長帶學生打疫

苗，如身體出現其他反應，便要盡早諮詢醫生意見，今年畢業禮將會在7月21日進行。 

 

2.2 有關聯校家教會活動，蕭主席表示在7月9日進行，上次會議提到邀請蔡姨姨做有關超級

月亮的活動，活動分成三部份進行。廖副校長指出報價單已收到，家長無需額外繳付費

用，通告將會在六月中通知家長參與。 

 

2.3 有關義工招募計劃，蕭主席表指出共有41位家長參加義工，並在下星期處理環保校服，

建議邀請一至二年級家長義工參與此項活動，希望讓新加入的義工互相認識，因為高年

級家長委員和義工家長快將離校。 

 

2.4 有關小一迎新日，廖副校長指出 8月27日進行，邀請主席或副主席上台介紹家長教師會

和家長教師會委員，當天將安排義賣功課袋及盤點功課袋數量。 

 

2.5 有關來年活動計劃，蕭主席表示疫情影響，建議使用網上形式進行活動，如舉辦家長講

座，可邀請導師講解如何善用手機內的程式，或舉辦一些有關理財講座，期望小孩子培

養正確的理財觀念。李家儀女士提議舉辦一些有關正向思維講座，幫助親子溝通。關雪

瑩女士表示，家長和子女經常留在家中，溝通出現問題，提議舉辦一些親子遊戲活動，

希望拉近雙方距離。譚婉琪女士表示疫情影響，學校甚少舉辦家長活動，很多家長未有

機會互相認識，建議學校在可行的情況下，舉辦一些家長實體活動，從而互相認識。劉

兆殷副主席建議學校開辦一些讀書會，讓家長互相認識。 

 

2.6 有關優秀家長義工嘉許禮，蕭主席表示還未收到有關消息，有待跟進。 

 

2.7 有關頒發品德飛躍獎狀和學業成績進步獎狀，廖副校長表示學業成績進步獎是用上學期

成績和下學期成績來計算，但疫情影響下，網上課堂有可能影響平時學習進度，提議會

否考慮取消此項獎狀。經過大家討論及投票，最後決定無需取消此項獎狀，並一致認為

這個獎狀具有鼓勵作用。另外，譚婉琪女士提議在考試前，發通告通知家長，以減少家

長因計分問題引致不必要的憂慮，並通知家長有關獎狀計分方法有所變動，鼓勵學生在

是次考試加緊溫習等等。 

 

其他事項 

3.1 有關更換體育校服，盧校長表示，學校校董已經批准更換運動服，現在只是希望家長給

予意見，將會成立一個關注小組，希望有興趣或熟悉製衣的家長加入小組，與主席討論

事項。小組有廖副校長和古老師參與，也邀請了體育科老師給予意見，得知學校校服供

應商已經給予一些樣辦以作參考用途，蕭主席回應，現階段邀請了6位家長參與小組討

論，有關高年級家長意見:高年級學生長大了很多，希望布料不要太薄。其他家長意見:

家長擔心體育課後，擔心快乾物料和課室冷氣容易令學生著涼。另外，如改用棉質布



料，顏色差別問題，可能選擇顏色會有所限制，期望看樣辦後才決定。劉兆殷副主席表

示有家長建議，可否做一些個人化的設計，並推薦了另一間校服供應商。盧校長回應:學

校每隔兩年一次，用招標形式選擇校服供應商，並剛剛簽了合約，如更改校服是必須找

他們處理，而這間校服供應商信譽良好，也有多間學校使用，手工並不差。 

 

3.2 有關會訊跟進事項，蕭主席表示，已找了七位家長和家教會委員投寫會訊，劉老師表示

因疫情影響，活動少了，並呼籲家長積極寫出家長心聲，期望在5月25日之前收到投稿。 

 

3.3 盧校長表示特別假期後，感謝家長幫忙和配合，回校上課一切順利，有關回學校檢測，

Eclass有健康申報表，暫時未能使用的，如五月之後，政府仍需做快測，會考慮用

Eclass完成健康申報，但必須每天登入 Eclass填寫申報表。盧校長感謝家教會送出體

溫卡套給予所有同學，也感謝陳德銘先生送出2千盒檢測包給學校，學校最近也派發了防

疫包給全校學生。 

 

3.4 有關膳食招標，黎老師表示初步已選了三間供應商，現在需要考慮會否繼續進行試食大

會，如在六月進行試食活動，疫苗通行證是需要打齊三針疫苗加14天，才能進入學校，

如在五月底前進行，依舊只需打兩針疫苗加14天。盧校長表示希望家長能夠在試食大會

給予意見，最後家教會委員投票，一致決定繼續進行試食大會，決定五月底進行，由40

對親子，改為20對親子，每班安排一對親子參與活動。 

 

3.5 下次開會暫定10月22日或10月29日。 

 

 

完結時間: 11:45a.m. 

 


